
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Dudelsack ist ein .

Er besteht aus einem Sack, der mit Luft gefü�t ist.

Dazu kommen mehrere .

Der Spieler bläst durch das Anblasrohr Luft in den Sack.

Er klemmt ihn dabei unter dem  ein.

So presst er die Luft in die Pfeifen.

Eine der Pfeifen ist die Spielpfeife.

Der  ö"net oder verschließt einige Löcher mit den Fingern.

So entsteht eine .

Das ist ähnlich wie bei einer Block(öte.

Dazu kommen einige Bordunpfeifen, meistens drei.

Ihr  ist immer derselbe.

So entsteht der besondere Klang des Dudelsacks.

In jeder  gibt es eines

oder zwei Plättchen aus dünnem Holz.

Die geraten durch den Luftstrom in .

Das ist ganz ähnlich wie bei der Klarinette.

Der Dudelsack gehört deshalb zu den .

Ein Dudelsack kann ziemlich laut werden.

Darum spielt man ihn eher im .

Quellenangabe: Artikel: Dudelsack (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Dudelsack&amp;oldid=27435


